

< 私立小学校 秋の学校説明会シーズンが始まります >

9月より都内近郊の私立小学校の秋の**学校説明会・オープンスクール**などが一斉に始まります。

今年の秋に受験の年長さんのご家庭はもちろん、お子さまがまだ小さいご家庭もぜひこの機会にご興味をお持ちの学校の説明会にご参加ください。WEB 説明会を実施する学校も増えております。

説明会の日程は学校のHPで発表されていますので、ご志望校のHP をこまめにご確認ください。

説明会やオープンスクールは**事前予約が必要なケースがほとんどです**。説明会時に**願書**を販売する学校も多く、今年の試験をお受けになるのではない場合も、願書を一部お求めになり内容をご覧になっておくとう受験時にスムーズかと存じます。各学校により、出願方法や時期も異なりますので、必ずHP をご確認ください。

◆お受験インデックス◆ <https://www.ojyukuken-index.com/>

各学校の情報や説明会の日程など、まとめて見られるこちらのサイトも便利です。参考にされてください。

< 願書添削はお済みですか？ >

願書のご準備は進んでいらっしゃいますか？埼玉県など一部の学校では出願が既にはじまっております。

以前から繰り返しお伝えしておりますが、考査と同じくらい大切なのが願書です。面接は願書をもとに行われるケースが多くございます。受験なさるご家庭は出来るだけ早めに昨年度の願書などの雛形を入手なさり、「志望動機」「教育方針」「お子さまの長所」「家族でのお休みの過ごし方」などについて案を完成させてください。願書チェック・願書添削をご希望の方は担当講師または事務局までお気軽にご相談くださいませ。

なお、詳細につきましては以前お配りいたしました願書・提出物の添削についてのご案内をご確認ください。

< 学芸大附属竹早小学校の受験をお考えの会員さまへ > ※必ず学校HPでの正式発表をご確認ください。

竹早は国立の中でも学校説明会と願書配布のタイミングが非常に早く、かつ私学と違って願書の配布期間および時間帯が非常に限定的なため、毎年竹早の願書を取り忘れるケースが出ております。今年も募集要項をWEBで購入するスタイルで、**9月15日(金)～9月29日(金)**が期間となっております。必ず学校のHPを確認してくださいませ。国立は試験日が遅く、私学の考査時に上り坂の途中にいらして後一步届かなかったお子さまが、国立の試験日に伸びのピークを迎えて合格されることがよくあります。まだ検討されているという保護者さまも、受験する可能性がある場合は願書のお取り忘れのないようにご注意くださいませ。